



Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren,  
aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe,  
Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Wir danken herzlich

für die grosse Verbundenheit, die in so liebevoller und viel-  
fältiger Weise zum Ausdruck kam und uns tief berührt hat  
beim Abschied von unserem lieben

# Jan Keller

Besonders bedanken wir uns bei Herrn Pfarrer Bruno Ammann, der uns als Trauerfamilie begleitet und uns tröstende Worte in seiner Predigt mit auf den Weg gegeben hat, sowie für den Fahnengruss der Vereine an der Urne, die stillen Umarmungen und die vielen Besuche.

Danke auch für die persönlichen Karten, Blumenarrangements, Kränze und die grosszügigen Geldspenden – wir sind überwältigt.

Ossingen, im April 2017

Die Trauerfamilie